


吉平酒店よもやま話 
 9 月は朝日村大博覧会、うまいもん秋の味覚まつりなどのお手伝いや出店、稲刈りという年中行

事、吉平酒店雑談会を含めた店舗営業など意外に色々とあった月でした。そこで今月は吉平酒店だ

よりが電子化になる反響と初開催の吉平酒店雑談会についてお話したいと思います。 
 
・吉平酒店だより電子化について 
 先月号で吉平酒店だよりを電子化するとお知らせに対して多くの反響をいただきました。概ね

「毎月届くのを楽しみにしていたので残念」と「郵便料金が上がるから仕方ないね」といったお声

でした。ご理解をいただいて有り難いと思うと同時に反響の大きさに驚きました！毎月の様に発行

していると生活に溶け込み過ぎるのかリアクションをいただく機会がなく、ワイン会にご参加いた

だく少数の方には届いていると感じながらも大多数の方はスルーなのかなと思っていただけに、電

子化とはいえ毎月発行する事には変わりないので大変励みになりました。直接お手元に物が届く訳

ではないのでご不便をおかけしますが、今後ともご覧いただければ幸いです。 
 
・初開催の吉平酒店雑談会 
 9/28 に開催した吉平酒店雑談会！ご参加くださった皆様ありがと

うございました。今回はテーマ通り気軽な会にしたいと思い設えを簡

略化、料理は大皿盛りがあったりとなるべく和やかな雰囲気作りをし

てみました。その甲斐があっていつも厨房から出られない私がお客様

と長く話をすることが出来、様々なご意見を聞くことが出来ました。

普段の配達もそうですが雑談には沢山のヒントが隠されていますね。

また、お客様からは私が客席にいるのでワインや料理のことを尋ねられるのが良かったとのことで、

普段の営業の改善点も見えてきて良かったです。結果的に満場一致でまた開催して欲しいとの事で

したので、次回の開催時期を考えていきたいと思います。乞うご期待くださいませ。 
 
・吉平酒店周年イベントのお知らせ 
 お陰様で吉平酒店が 8 周年を迎えようとしています。先日開催した雑談会とは趣向が違いますが、

日頃の感謝を込めてワインとお料理をごゆっくりお楽しみいただく会を開催いたします。昨今ワイ

ンは高いというイメージが強くなってきていますが、では実際高いワインってどうなのか？という

疑問を解決するべく周年イベントに便乗して味わっていただこうかなと思います。一言に高いと言

っても赤字が出ない範囲ですので 1 本二桁万円…とはいきませんが、様々な国も視野に入れたバラ

エティなラインナップを取り揃えられればと考えています。何事も「百聞は一見に如かず」是非ご

来場、そしてご体感くださいませ。 
 
テーマ：高いワインって本当に美味しいの？ 
日  時：2024 年 11 月 9 日(土)    17:45~ 
場  所：馳走よしひら(長野県東筑摩郡朝日村針尾 178) 
定  員：8 名様    送迎：6 名様  広丘駅西口へ 17:20 にお迎え 
会  費：12,000 円(税込) 
申  込：080-5349-6493(吉平酒店代表番号) 吉平酒店公式 LINE にて 
 
 ご参加お待ちしております。どうぞよろしくお願いいたします。 


